



## Auch ein Talent.



Alice saß mit ihrer Bibel auf dem Schoße. Sie hatte soeben gelesen; jetzt aber schaute sie gedankenvoll vor sich hin. „Ach!“ sagte sie nach einer Weile, „ich glaube nicht, daß ich irgend ein Talent besitze. Alle anderen haben eins; da ist zum Beispiel Emma, von welcher ihre Lehrerin sagt, daß sie unterschieden Talent für Musik habe, und Leonie Berger, welche alles zeichnen kann, was sie nur sieht, nächstens wird sie noch Malstunde nehmen; aber ich glaube nicht, daß ich selbst irgend ein Talent habe. Es kann ja sein, daß die Bibelstelle nur für Erwachsene gilt; dann aber sagt der Vers auch: ‚Er rief seine Knechte,‘ o wie gern möchte ich doch zu diesen gehören!“ Dabei rollten ein paar Tränen über ihre Wangen herab.

Tante Berta ging zufällig durch das Zimmer und als sie das niedergeschlagene Wesen ihrer kleinen Nichte sah, stand sie still und fragte: „Was ist dir geschehen, Alice?“

„Ach, Tante Berta, ich glaube, ich habe kein